



Apoyaremos iniciativa para reformar artículo 33: Mier

El coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier, afirmó ayer que apoyarán la iniciativa presidencial para reformar el artículo 33 de la Constitución mexicana, con el que se busca eliminar la prohibición a personas extranjeras para opinar en la política.

La propuesta llegó el 8 de marzo a la Cámara baja y específicamente busca cambios a los párrafos primero, segundo y la derogación del párrafo tercero de este artículo 33.

Este documento establece que las personas extranjeras gozarán de los derechos humanos y garantías que reconoce la Constitución, por lo que quedará garantizado su derecho a la libre manifestación de ideas.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AGjR5lsXzbf1bRM&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213489&parId=75F18D3264FEE48F%213470&o=OneUp>